

中リ 光ジュニア 通信

Vol. **10**
2024.2.29

小学生との 雪遊び

2月3日(土)実施

会場:もみの木森林公園

ついに実現!★雪あそび

令和元年を最後に3年間中止になっていた「小学生との雪遊び」、今年度久しぶりに開催することができ、リーダー19名と今回応募してくれた小学生35名(計54名)が参加しました。

当日までの1週間、暖かい日が続いたり、当日も雨が心配されたりしましたが、多くの雪を残してみんなを迎えつけていました。光市内ではなかなかできない、雪だるまやかまくら作り、そりすべり、雪(氷雪?)合戦などを、めいっぱい楽しみました。

今回の通信は、しっかりと楽しい様子が伝わるように両面フルカラーの拡大版でお届けします!

※写真の配付や販売等の希望がございましたが、本通信の発行に替えさせていただきますので、ご了承ください。



雪の上を 何回も

公園の斜面に残った雪のおかげで、そりすべりを思いっきり楽しむことができました。勢いよくすべり降りるスリルを味わいながら、何度もチャレンジしました。



参加者の声① *ふり返りシートより一部抜粋

小学生

- 雪で遊んでくれたり、バスで話してくれたりしてくださってありがとうございました。今日はとても楽しかったです。
- わたしは、あまりはじめての人に声をかけられないので、話せてよかったです。
- 始まる前も楽しかったけど、始まってからもっと楽しかったのうれしかったです。

中学生

- 「トイレ行く?」や「気分はだいじょうぶ?」など、自分から気付いて話せました。
- どうやったら小学生が心を開いてくれるかななどをきちんと考えられるいい機会でした。リーダーとしても、とても成長できたので、次はもっとうまくできるようにがんばりたいです。

途中加入も随時受付中

申込は各中学校の担当の先生 または 事務局へ

中リー・光 Jr クラブホームページ



年間予定・活動の様子はコチラから

まだまだ
続くよ



雪あそび紹介

活動時間は2時間と限られていましたが学年や学校関係なく、時間いっぱい雪遊びを時楽しみました。
参加者の感想からは、雪遊びの楽しさだけでなく、人とのふれあいの大切さを実感することがうかがえます。





参加者の声② *ふり返しシートより一部抜粋

小学生

- 雪はかたかったけど、いっしょに遊んで話したり、知らない人とも声をかけ合ったりして、楽しくできたのでよかったです。
- 4人(中学生)のおかげでとても楽しかったです。声をかけてくれて、ちゃんとならぶことができました。本当にありがとうございました。
- 雪にさわられて、ねっころがれて、かまくらにも入れたので、とても楽しかったです。リーダーとしてもまた来たいです。

中高生

- 一人ひとりの意見を聞いたり、どうしたらみんなが楽しめ、まとめることができるかを考えたりするのがむずかしかったです。
- ちゃんと雪で遊ぶのは初めてなので、いろいろできることを見つけられて楽しかったです。
- とっても楽しい活動なので中学生になったら、ぜひ入ってみてください。体験イベントなどもあるので、ぜひまた来てみてね。